



## ミカンコミバエ防除にご協力を

庭先の果実の  
状態を確認



グアバやかんきつ類などは年間を通じて発生源となってしまいます。ミカンコミバエの発生を防止するため、庭先の果実の状態をご確認ください。また、食用に果実を栽培している方は、ご連絡をお願いいたします。

街路樹や民家の庭木に誘殺板を設置しています。誘殺板にはミカンコミバエのオス成虫を誘引する物質と少量の殺虫剤がしみこませてありますが、口に入らなければ人体に害はありません。

誘殺板の設置  
のご協力



落果・利用しない  
果実は廃棄！



庭先などの利用しない果実や落ちてしまった果実はビニール袋に入れ、口をしっかりと密閉して廃棄してください。

6月に入り、中心市街地の庭先など複数個所でミカンコミバエの幼虫が確認されました。ミカンコミバエはかんきつ類、マンゴー、グアバ、アセロラ、パパイヤなどの果物全般、トマト等のナス科果菜類を食い荒らします。

**※発生が広がると、石垣市の特産品であるマンゴーが販売できなくなるおそれがあります。**

異常な果実を確認した場合は、ご連絡ください。

【問合せ・窓口】沖縄県八重山農林水産振興センター ☎ 0980-82-3043 市役所農政経済課 ☎ 0980-82-1307

## 水道週間・親子施設見学会



6月1日からの一週間、水道週間が実施され、4日には、白水原水調整池などの水道施設を巡り、水道水ができる過程を学ぶ親子施設見学会が開催されました。

## 航海の安全と豊漁を祈願



6月2日(旧暦5月4日)、海神祭が各地で行われました。新型コロナの影響を受け、3年連続で規模を縮小しての開催となりました。